

Prächtiges Geflügel

24. Allgemeinde Lokalschau fand in Wittenbach statt

WITTENBACH (pet) – „Willkommen in der Welt der Rassegeflügelzucht“ lautet das Leitmotiv des Verbands Bayerischer Rassegeflügelzüchter. In die Tat umgesetzt wurde es anlässlich der 24. Allgemeinen Lokalschau beim Geflügelzuchtverein (GZV) Wittenbach. Etwa 250 Tiere wurden von 25 Züchtern, darunter vier Jungzüchter, in der Limeshalle in Wittenbach ausgestellt.

„Lebendig, naturnah und auf hohem Niveau“ beschrieb Vorsitzender Markus Munzinger die Gestaltung der Lokalschau. „Exzellent“ oder „vorzüglich und beeindruckend aufgebaut“ urteilten die Richter laut Munzinger über die Schau, schließlich sei ein richtiger Wasserlauf bei so einem Anlass bayernweit eine Seltenheit. Die Preisrichter Siegfried Basmer aus Öhringen, Siegfried Kauffmann aus Königsbrunn und Ralf Schmid aus Langenbrettach seien begeistert gewesen, berichtete Munzinger in der Rückschau. Ferner dankte der Vorsitzende unter anderem der Gemeinde Wilburgstetten

mit Bürgermeister Michael Sommer sowie der Nachbargemeinde Mönchsroth für die Unterstützung.

Kritischer Punkt war die Austragung der Schau vor dem Hintergrund erster Fälle von Vogelgrippe am Bodensee. Darauf blickten die Richter besonders.

Sieben besondere Auszeichnungen wurden an Züchter verliehen, eine war eigens vom GZV Wittenbach neu ausgelobt worden: das „Limesband“. Bruno Aurnhammer erhielt für seine „Kolbenente“ eines davon, Rainer Hertle für Hühner der Rasse „Australorps blau-gesäumt“, der Schopflocher Günter Teichmann für „Zwerg-New Hampshire weiß“ und der Bechhöfer Züchter Karl-Heinz Maurer für „Sächsische Schildtaube mit Rundhaube rot-weiß geschuppt“.

Landesverbandspreise erhielten Willi Munzinger (Mönchsroth) für Hühner „Zwerg-Brahma rebhuhnfarbig-gebändert“ und Horst Maurer (Bechhofen) für Tauben „Schlesischer Mohrenkopf blau“. Einen Bezirksverbandspreis erhielt der Jungzüchter Christian Schöllhammer (Weiltingen) vom GZV Wittenbach



Die Züchter Oskar Schöllhammer, Christian Schöllhammer, Willi Munzinger und Markus Munzinger (von links) mit ihrem prämierten Ziergeflügel bei der Schau in Wittenbach. Foto: Tipp!

für „Brahma rebhuhnfarbig-gebändert“.

In einem Jahr, so blickte Vorsitzender Markus Munzinger voraus,

werde mit der 25. Ausstellung die Kreisschau für die 17 Vereine im Kreisverband Ansbach mit seinen 1000 Mitgliedern in Wittenbach aus-

gerichtet. Und im Januar 2018 werde voraussichtlich nach Wittenbach zur 16. Bayerischen Landesziiergeflügel-schau eingeladen.